
 
Carpi, 8/6/2016 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Carpi 

 

Interpellanza sul vestiario della Polizia Municipale 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Questa foto è mandata da un Agente di PM al sindacato Diccap-Sulpl a riprova – 
qualora ce ne fosse bisogno - di quanto affermato sui quotidiani. Viene pure 
segnalato che: "Il problema grosso riguarda le calzature che da un anno non 
vengono consegnate, e quelle che sono utilizzate, non essendo di buona qualità, 
non possono essere sfruttate ulteriormente. L'anno scorso, il secondo giorno di 
utilizzo delle scarpe si è staccata la suola, me le hanno restituite dopo diverse 
settimane e poi di nuovo si è scollata. A quel punto mi sono arrangiato.  
Segnaliamo anche la pessima qualità della confezione dei capi di abbigliamento 
quali gonne e pantaloni. E' capitato a diversi colleghi di trovarsi con capi scuciti 
dopo pochi giorni dal primo utilizzo, lampo che non tengono la chiusura, tessuti 
che si strappano, orli appena accennati ecc.... " 
 
Si chiede se il Comune ritenga di dover sostituire il vestiario usurato e scadente 
e quali siano le procedure di acquisto e sostituzione.  
 
 
Roberto Benatti      Cristian Rostovi 
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